



学校を支えてくださるすべての皆様に感謝です！

新型コロナウイルス感染症の影響で、長い2学期となりましたが、大きな事故もなく、終わることができました。しかし、コロナ対策のため多くの制限がありましたので、子供達はしんどかったと思いますが、元気に学校に来て、がんばる姿を見せてくれました。

1学期は、ほぼすべての行事等を自粛や中止としましたが、2学期になって、少しずつ参観日、懇談会、全校朝会（外ですが…）、持久走大会等を工夫しながら実施しました。これは、保護者の皆様、地域の皆様にたくさんのご支援をいただいたからできたことです。

特に、因北小学校の地域の皆様のお力は大きいです。日々、子供達をあたたく見守ってくださり、見えるところ見えないところで動いてくださっています。教員も児童も、地域の方がしてくださっていることに気づかなければ、当たり前で終わってしまいます。子供達を取り巻く大人が、しっかりと広い視野をもち、自分の周りでたくさんの方がしてくださっていることに気づき、それを子供達に伝えていく必要があります。そして、それが当たり前でないことを伝え、一緒に感謝をしていく必要があると思います。感謝の気持ちがあると言動が変わると思います。

3学期は、「感謝」を強く意識して、子供達と関わっていきたいと思います。26日（土）の個人懇談会で担任と、子供達ががんばったこと、これから一緒にがんばること等を共有させていただきます。冬休み中に3学期へ意欲をもてるようにご家庭で話をしてください。

最後になりましたが、保護者の皆様、2学期の教育活動へのご支援、ありがとうございました。3学期も引き続き、よろしくお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症への対応について



広島県では感染者が増加傾向、尾道市でも11月以降に陽性患者が複数名確認されており、大変厳しい状況にあります。そのような中、保護者の皆様には、感染防止に係り、様々な対策、健康管理等をしていただいておりますことに感謝いたします。

心配な状況は続きますが、ワクチンが開発されたり、PCR検査が以前よりも受けやすくなったりしている状況にもあります。

今後、児童自身、ご家族がPCR検査を受けることも出てくると思います。PCR検査を受けられた場合は、学校へ報告をいただきますよう、お願いいたします。

体力テスト再調査の結果は…



前号でお知らせしたように、体力テストの再調査（課題としている50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ）を行いました。6月の調査から取組をして、どのように伸びたのでしょうか。結果は次の通りです。

【男子】（◎：県平均以上，記録向上，○：記録向上，グレー部分は県平均以下）

	50m走（秒）			立ち幅跳び（cm）			ソフトボール投げ（m）		
	6月	11月		6月	11月		6月	11月	
1年生	11.37	10.98	◎	118.10	127.67	◎	11.38	12.00	◎
2年生	10.64	9.87	◎	125.64	130.67	◎	11.59	14.75	◎
3年生	10.27	10.02	◎	139.11	142.72	◎	15.42	17.22	◎
4年生	10.11	9.83	○	143.48	147.00	◎	19.96	20.76	◎
5年生	9.76	9.41	○	144.20	154.12	○	17.57	19.91	○
6年生	8.99	8.57	◎	166.33	171.55	◎	28.35	30.14	◎

【女子】（◎：県平均以上，記録向上，○：記録向上，グレー部分は県平均以下）

	50m走（秒）			立ち幅跳び（cm）			ソフトボール投げ（m）		
	6月	11月		6月	11月		6月	11月	
1年生	12.34	11.72	◎	110.89	106.35		6.48	6.95	◎
2年生	11.07	10.36	◎	122.53	128.28	◎	7.60	9.13	◎
3年生	10.34	10.20	◎	134.05	136.89	◎	11.05	12.75	◎
4年生	10.56	10.35	○	133.05	135.94	○	11.56	11.00	
5年生	9.99	9.67	○	146.11	160.42	◎	12.44	14.46	○
6年生	9.10	8.77	◎	158.90	163.60	◎	16.47	17.22	◎

【体力調査再測定の実施を通して】

- 全36項目中34項目（約95%）で6月より記録を伸ばすことができた。
- 広島県平均を超えた記録が14項目（38.8%）→26項目（72.2%）に向上した。
- 特にソフトボール投げは、3項目（25%）→9項目（75%）の大幅に向上した。
- ◆種目を焦点化し、課題意識をもって取り組んだ結果、大きな成果につながった。
- ◆長い臨時休業があり、体力の低下が心配されましたが、個人差はありますが、子供達の体力はついていると言えます。冬休み中にも体力づくりをお願いいたします。

学習発表会を学年別で実施します！

例年、秋に実施していた音楽発表会を、今年度は、音楽にとらわれず学習発表会として実施しようとしておりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響を考え、中止にしようとも考えたのですが、子供達の学習の成果を見ていただきたいと思います。1月28日（木）29日（金）に分けて、学年ごとの入れ替え制で実施することにいたしました。

各学年15～20分程度の発表を考えております。踊り、劇、総合的な学習の時間の発表など、普段の授業で学んだ成果を発表します。人数制限や検温、消毒、申し込み等をお願いするようになりますが、よろしくお願いいたします。

給食エプロンを購入しました

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、学校行事だけではなく、PTA活動及びPTA行事等も中止や延期、規模縮小等の対応をとっております。

4月のPTA総会資料を書面決議いただき、令和2年度予算についても承認をいただいております。しかし、運動会やソフトバレーボール大会の中止等、各部の活動もできなかったことから、予算も使っていない状況にありました。

そこで、PTA実行委員会で子供達に何かできないかと協議し、給食エプロンを購入させていただきました。給食エプロンは、環境整備部の皆様に補修作業をしていただき、保護者の皆様に、毎週洗濯やアイロンをしていただいております。長年使用していることから、エプロンの生地自体が薄くなったり、何度も学年を書き直して修正だらけだったりしている状況でした。

そこで、各部の予算から、エプロン、帽子、袋を121セット、ボタンやゴム、ひもなどの修繕用具を合わせて、219,480円分、使わせていただきました。121セットだと、すべてを変えるという数にはならないので、6年生は3学期からすべて新しいものに変えます。5年生以下は、今使っているエプロンも使いながらになるので、新年度から新しいエプロンを使用していきます。

12月11日（金）には、ご多用の中をPTA実行委員会の皆様が来てくださり、エプロン、帽子、袋にサイズと番号を書いて、いつでも使えるようにする準備をしてくださりました。一部、職員も一緒にさせていただき、121セットすべてが使える準備ができました。見えるところ、見えないところ、いろいろなところで保護者の皆様に支えられています。ありがとうございました。



2月の主な行事予定

1日（月）	PTA実行委員会
2日（火）	委員会活動
4日（木）	地域安全下校
9日（火）	クラブ活動（3年生クラブ見学）
10日（水）	口座振替日、登校指導
12日（金）	漢字検定
16日（火）	スクールカウンセラー相談日（午後）
17日（水）	令和3年度新入生就学時健診・体験入学
18日（木）	地域安全下校
19日（金）	学校評議員会・学校関係者評価委員会
22日（月）	なわとび大会
26日（金）	二分の一成人式、参観日（授業参観、学級懇談会）※午後開催